



# 身延清稜小だより

身延町立身延清稜小学校 TEL.0556-42-2520  
令和3年10月4日 校長 佐野三代司  
学校教育目標「進んで学び やさしい心もち  
心身ともにたくましい児童の育成」

## 子どもたちが大活躍する 運動会ができました ご協力ありがとうございました



9月25日(土)に実施した運動会には、保護者の皆様、ご家族の皆様、たくさんの方々にご参加をいただき、本当にありがとうございました。

コロナ渦の中での運動会となり、昨年に続き、午前中だけの運動会となりました。ご家庭の皆さんにも観覧人数の制限、観覧者の体温チェックカード提出等のご協力をいただき、重ねて感謝申し上げます。

子どもたちは、これまでの運動会練習への取り組みと同様、真剣に力一杯頑張り、素晴らしい運動会本番をやり遂げてくれました。運動会数日前、私は全校の子どもたちに、「本気で取り組むこと」の大切さを話しました。本気で取り組むと、さわやかな達成感が感じられること、そして、東京オリンピック・パラリンピックの選手たちのように、本気で取り組む人は、人の心を動かすことができることを、運動会本番前に子どもたちに話しておきたかったからです。そして、「本気で取り組む身延清稜小の子どもたちを、保護者・家族の皆さんに見ていただきたい」と願い、練習に一生懸命取り組む子どもたちを応援してきました。

本番の子どもたちの演技は、練習以上の出来映えで、全ての種目から子どもたちの一生懸命な気持ちが伝わってきました。様々な行事を行うときに思うことですが、本番の出来映えは、それに向けての練習や結果だけのものではなく、日常生活の取り組みや、その姿勢によって決まるのだと思います。学年ごとや、児童会縦割り活動の日頃の活動の積み重ねが、運動会での素晴らしい活動

の支えとなり、立派な結果として現れたのだと思います。

保護者の皆様には運動会練習期間中から、子どもたちの体調管理、体育着や水筒の準備など、お手数をおかけしました。また、テントや長机をはじめとした片づけには、たくさんの方に手を貸していただき、あっという間にきれいに片づけていただきました。ありがとうございました。

多くの方々のおかげで、実りある運動会が円滑に実施できましたことに重ねて感謝申し上げます。今後とも本校教育活動への、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 西嶋和紙体験車で紙漉き

9月17日(金)、学校に西嶋和紙工業協同組合の和紙漉き体験車のお披露目が本校でありました(テレビニュース、新聞でも報道されましたのでご存知の方も多いと思います)。軽トラックを改良した体験車によって、どこでも気軽に和紙を漉く体験ができるそうです。今回は、数日前に完成したばかりの体験車の最初の利用は、地元身延清稜小の子どもたちに、との組合や町の方々の計らいで実現したものでした。

紙漉きの体験は初めて、という子は少なかったようですが、自分が漉いた紙に、思い思いに色や模様をつけていくのは何度やっても楽しいものです。子どもたちは夢中になって、自分のはがき作りに取り組んでいました。

和紙漉き体験車が、様々なイベントや場所で活躍できるようになることを期待しながら、地域の伝統産業が子どもたちの身近にあってほしいと、改めて感じた体験でした。



# みんな、がんばりました！

運動会スローガン「成長させよう！52人の自信とあきらめない心」



